
Pièces 3 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 208

Prix 1 590 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Au coeur du carré d'or de Cimiez, appartement entièrement rénové aux prestations

haut  de  gamme  de  130  m2  habitables  (107  m2  Carrez),  au  dernier  étage  avec

accès  direct  par  ascenseur.  Totalement  ouvert  sur  l'extérieur,  il  se  compose  de

deux grandes chambres avec salle de bain attenante, d'un salon/salle à manger de

50M2 avec  une  belle  cheminée,  d'une  cuisine  dînatoire  indépendante.  Toutes  les

pièces donnent sur une spacieuse terrasse circulante avec vue mer et collines. Un

toit terrasse surplombant la Baie des Anges, aménagé avec jacuzzi et pergola, vient

compléter ce bien d'exception. térasse ...

In  the heart  of  the Cimiez golden square,  fully  renovated apartment with high-end

services of 135 m2 (107 m2 Carrez), on the top floor with direct access by elevator.

Completely  open to  the  outside,  it  consists  of  two large  bedrooms with  adjoining

bathroom,  a  50m2  living  /  dining  room with  a  beautiful  fireplace,  an  independent

dining kitchen. All the rooms open onto a spacious 80m2 circulating terrace with a

view of the sea and the hills. A 130m2 roof terrace overlooking the Baie des Anges,

fitted out with a jacuzzi and pergola, completes this exceptional property. Sold with

a garage.

AURUS IMMO

14, rue Maréchal Joffre - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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